



Camagüey, 13 may.- El Comandante de la Revolución cubana Ramiro Valdés Menéndez chequeó el programa de inversiones en esta provincia, con énfasis en la vivienda, llamado a mayor eficiencia para mejorar las condiciones de vida de la población.

A cumplir los planes destinados a la autarquía, erradicar 17 mil pisos de tierra existentes en el territorio y consolidar las bases productivas por municipios para lograr mayor abastecimiento en cuanto a materiales de la construcción, fueron otras de las precisiones del Héroe de la República de Cuba.

En franco intercambio con autoridades partidistas y gubernamentales de la provincia y de cada demarcación agramontina, Valdés Menéndez indicó buscar alternativas ante las limitaciones de recursos debido a deficiencias propias y derivadas del bloqueo de Estados Unidos a Cuba.



Ampliar

las potencialidades de los tejares del territorio, como el ubicado en la localidad de Cascorro, en Guaimaro, con resultados sostenidos, así como aprovechar las potencialidades en la fabricación de otros componentes constructivos estuvo entre los llamados del Comandante de la Revolución cubana a intendentes de las 13 demarcaciones agramontinas.

Experiencias positivas como en el municipio Carlos Manuel de Céspedes o señalamientos a Santa Cruz del Sur por atrasos e incumplimientos en diversos programas económicos, se incluyó en la agenda del debate.

Priorizar los recursos destinados al programa de subsidios, en especial de cédulas básicas habitacionales, así como culminar el levantamiento para la adaptación de locales a viviendas se impone como estrategia para mejorar el fondo habitacional de la provincia, afectada por eventos climatológicos y el paso del tiempo en este milenario territorio. **(Texto y Fotos: Liset Fernández Torres/Gobierno Provincial Camagüey)**